

令和4年12月6日

ご家族様 各位

社会福祉法人 葵新生会
特別養護老人ホームあおいの里・長岡
施設長 須永 尚宏

当施設における新型コロナウイルス感染者の発生について (2)

現在までの状況をご報告いたします。

山吹山葵ユニット

12月2日：2階 山吹・山葵ユニット 入所者様 4名 抗原検査実施 陽性
12月3日：2階 山吹・山葵ユニット 入居者様 1名 抗原検査実施 陽性
12月4日：2階 山吹・山葵ユニット 入居者様 1名 抗原検査実施 陽性
12月5日以降、陽性者は確認されておられません。

藍・露草ユニット

12月6日：2階 藍・露草ユニット 入居者様 1名 抗原検査実施 陽性
藍・露草ユニット入居者様、職員 抗原検査実施し、陰性
陽性が確認された入居者様は、12月5日発熱症状見られ、感染対策実施しておりました。

職員

12月2日：山吹・山葵ユニット 2名 陽性
12月3日：藍・露草ユニット 1名 陽性
山吹・山葵ユニット 1名 陽性
12月4日：山吹・山葵ユニット 1名 陽性
12月5日：山吹・山葵ユニット 1名 陽性
12月6日：山吹・山葵ユニット 1名 陽性
12月6日陽性が確認された職員は、12月5日まで出勤しておりましたが、主にコロナ感染が確認された入居者様の対応をしており、他入居者様とは関わっておりません。

皆様には多大なご心配ご迷惑をおかけ致します。
施設内の感染拡大防止に注力してまいります。
何卒ご理解の程お願い申し上げます。